



## Protokoll der Sitzung der Fachschaft Geographie vom 10.02.20

Fachschaft Geographie

Schreiberstraße 20

79098 Freiburg

Telefon: 0761 / 203-9355

E-Mail: [fachschaft@geographie.uni-freiburg.de](mailto:fachschaft@geographie.uni-freiburg.de)

Homepage: [www.fsgeo-freiburg.de](http://www.fsgeo-freiburg.de)

### Anwesend

Julius, Johanna, Viola, (*Sheila (putzt)*), Kathrin, Jonathan, Onno,  
Jeanine, Paul

Bearbeitet von: Viola

### Heute ist Kathrin und Johannas letzte Fachschaftssitzung :/

#### Top 1 StuRa

##### Vorstandsbericht

- Suchen Menschen für Wahlkoordinationsstelle! Paul hat evtl. Interesse
- Vorstand sucht Leute, die zur LAK gehen
- Sexuelle Gewalt in UB, Betroffene können sich bei UB melden (-> Ausschluss der Täter)

##### Anträge

- Druckkosten Zeitschrift zum Thema Sicherheit (akj und aks) 768,91€ -> einstimmig angenommen
- Fahrtkosten zum Runden Tisch mit der Fraktion die Grüne (Vorstand) [Nachträglich] 97,20€ -> 4N, 1E, 3J -> abgelehnt
- Ideelle Unterstützung (Zusammenleben Willkommen)
- Mandatierung fzs MV -> einstimmig angenommen

##### Abstimmungen letzte Woche

- Zeit und Bock Festival (Lebendige Subkultur): 2500 € genehmigt
- Antrag: Faires PJ (SVB-Gremium) angenommen
- Antrag: Umgang mit SVB-Restmitteln (SVB-Gremium) angenommen
- Antrag: Umgang mit überzogenen Konten (SVB-Gremium) angenommen
- Wirtschaftsplan der Verfassten Studierendenschaft -> Ursprungsantrag vor ÄA angenommen

##### StuRa-Sitzung

(11.02) Johanna gibt Abstimmungsübersicht ab. Danke dir!

##### Stura-Sitzungen in VL-freien Zeit:

18.02: Johanna und Viola gehen

17.03: Johanna und Kathrin gehen

#### Top 2 Urban gardening (Geo-Garten)

- Geo-Master-Studis haben Idee zu Urban Gardening-Projekt. Auch schon mit Institut + Dekanat besprochen.
- Treffpunkt (soziales Projekt) mit Gärtnern verbunden
- Fläche: Innenhof Werthmannstr. 6, jedoch mobil (Hochgärten) (Prof. Forstliche Biomaterialien hat wohl eher Unmut angemerkt...also vor allem die Sekretärin (-> Sommerfest))
- wollen selbst als Verantwortlichen agieren, Fachschaft als Partner/ Schirmherrschaft? (es bleiben auch kaum Aufgaben an uns hängen (eher Werbung) und für längerfristig! (-> gerade bei Generationswechsel wichtig))
- finden wir auch unterstützenswert!!!

#### Top 3 FakRat

- Kritik zu W3-Professur Raumplanung und Transformation (wohl recht amüsant)

### Top 3 Sonstiges

- Hr. Blöthe- Gespräch- Reflexion: Gespräch war super konstruktiv, offen und ehrlich. Hat sich unsere Kritikpunkte aufgeschrieben und wirkt motiviert. Hatte sogar Fragen vorbereitet! -> wollte Wissen, wie es hier abläuft
- Julius hatte Gespräch mit Ulrika Müller: fände intensiveren Kontakt nett
  - o Bilderrahmen (A1): Ideen? z.B. Sommerfest 2019 Johanna erstellt Kollage
  - o Gemeinsames Sommerfest mit Institut (+) -> unterstreicht Interesse von Seiten des Instituts
  - o Zweimal im Semester: Teambesprechung der Humangeo: damit auch Interesse/ Kritik der Studis berücksichtigt werden, wäre es aus ihrer Sicht wünschenswert, 1-2 Personen bei diesen Sitzungen mit dabei wäre
- **Wer bringt leere Kästen weg? Holt neue Getränke?** Aufenthaltsraum macht eher minus -> Zettel über Spende/ Kosten. Kästen kommen wieder in den Fachschaftsraum!
- Anlage von Denise Mitbewohner: wir sind dafür, dass die Anlage repariert wird und dann entweder über Sheila nach Aachen gebracht oder dorthin versendet wird.
- Johanna will Instagram-Verantwortung abgeben. Jonathan übernimmt Posten.
- Onno und Jonathan berichten über Unmut über Große Exkursionsvergabe. „Lösung“: 2. Exkursion nach Skandinavien in Pfingsten für 15 Leute (v.a. M.Ed.). Kritisiert wurde v.a. Kommunikation/ Planung im Vorfeld. -> schreiben Brief mit Kritikpunkten, der Fr. Mattisek (+Hr. Saurer?) zu geschickt wird

Ende: 22:15 Uhr (Luca und Coco kommen um 22:16 Uhr)

### To do

- Wissenssicherung/ -transfer abend?
- Leergut wegbringen und neues kaufen
- Website modernisieren
- How-To-Dos aktualisieren
  - o How-to-offene Hütte ergänzen mit Punkt, wie meldet man offene Hütte richtig bei der Fakultät an
  - o How-to-Erstiwoche aktualisieren
    - Schlossbergwanderung neu für nächstes Jahr absprechen (Niemand ist zuständig)
  - o *How-to-Erstihütte aktualisieren -> anschauen, ob's so passt* (Simon? Lea?)
- Kalender intensiver durchsprechen
- Gammelige leere Ordner (Regal ganz unten) wegschmeißen, okaye leere Ordner (eins drüber) auch wegschmeißen oder zum Eigenbedarf mitnehmen
- [http://portal.uni-freiburg.de/fsgeohydro/die\\_fachschaft](http://portal.uni-freiburg.de/fsgeohydro/die_fachschaft) Website abschalten lassen, Admin herausfinden (Miriam fragt Herrn Bauder)
- Abrechnung Erstihütte Viola
- Einmal pro Semester eine offene Einladung an das Institut per Mail verschicken

### Links

[Stura Protokolle, Anhänge, Abstimmungen](#)  
[Stura Töpfe allgemein](#)  
[Slack](#)

### Kontakt

[vorstand@stura.org](mailto:vorstand@stura.org)  
[finanzen@stura.org](mailto:finanzen@stura.org)  
  
[info@stura.org](mailto:info@stura.org)